



わたしたちはちいさなきのめ

わたしのはなしたことばによって、あなたがたはすでにきよくなっている

(ヨハネ 15・3)



さいごのばんさんで、イエスさまはでしにおはなしになります。イスカリオテのユダはうらぎるためにもうそこにはいません。



とてもかなしいしゅんかんです。イエスさまはとてもたいせつな、わすれてはいけないことをはなされます。「わたしはぶどうのき、あなたがたはそのえだである。」といわれます。



「わたしにつながっており、わたしのことばをまもるなら、わたしもそのひとにとどまり、ゆたかにみむすぶ。わたしをはなれては、かれてそになげすてられてかれる」(ヨハネ 15・1-7)



このまえおかあさんはとてもつかれていました。ゆうしょくのじゅんびをてつだうようにいいましたが、あまりしたくありませんでした。



あさふったあいのサイコロをおもいしました。それは「あいてとじぶんをひとつにする」でした。それでおてつだいをするときめました。



しろワインがなかったので、ウイスキーをつかってさかなをりょうりしました。おかあさんもぼくもたのしめました。(スロベニアのパオロ)